

## Decenas de turistas arribaron a la isla en rally de veleros

Escrito por Redacción

Jueves, 07 de Marzo de 2019 10:59 -

---



Este miércoles se desarrolló en la plazoleta de la Secretaría de Turismo, un agasajo para los visitantes internacionales que llegaron a San Andrés el pasado primero de marzo, a bordo de más de 30 veleros procedentes de varios países.



Durante el evento, se llevaron a cabo muestras culturales, gastronómicas, musicales y de bailes característicos del Departamento Archipiélago.



De acuerdo con la secretaria de Turismo, Yadira Olivo Flórez, “la idea es que los turistas de diferentes partes del mundo se enamoren de la cultura y tradiciones isleñas, para crear una

## Decenas de turistas arribaron a la isla en rally de veleros

Escrito por Redacción

Jueves, 07 de Marzo de 2019 10:59 -

---

publicidad 'voz a voz' que permita que a la isla llegue este tipo de turismo de calidad, que crea firmemente en la sostenibilidad de los destinos”.



(Foto superior: Nariwats)